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MOTTO 

 

“Jangan pergi mengikuti kemana jalan akan berujung. 

Buat jalanmu sendiri dan tinggalkanlah jejak” 

-Ralph Waldo Emerson- 

 

 

“Sukses adalah saat persiapan dan kesempatan bertemu” 

-Bobby Unser- 
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ABSTRAK 

 

Halimatus, Sa’diyah,2021. Pembiasan Bersalaman Guru dan Siswa untuk 

Meningkatkan Akhlak Terpuji di SD Islam Qathrunnada Ngawen 

Parerejo Purwodadi .Skripsi. Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama 

Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: 1) Dr. Saifulah, M.HI 

 

Kata Kunci: Pembiasaan, Guru, Siswa, Akhlak Terpuji, Bersalaman 

 Latar belakang penelitian ini adalah pendidikan anak-anak sejak dini harus 

mendapat perhatian lebih serius terutama dalam pendidikan akhlak agar mereka 

tidak menjadi anak-anak yang lemah iman sehingga tumbuh dewasa menjadi 

generasi yang solih dan solihah. Permasalahan yang diangkat dalam skripsi ini 

adalah bagaimana penerapan metode pembiasaan dalam meningkatkan akhlak 

siswa serta bagaimana hasil yang dicapai dalam meningkatkan akhlak siswa 

melalui metode pembiasaan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 

sejauh mana proses meningkatkan akhlak siswa melalui metode pembiasaan 

bersalaman. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dipergunakan untuk 

menyempurnakan penerapan pembiasaan bersalaman guru dan siswa untuk 

meningkatkan akhlak terpuji. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan mengambil lokasi di 

SD Islam Qathrunnada Ngawen Parerejo Purwodadi. Pengumpulan data dilakukan 

dengan mengadakan pengamatan, wawancara mendalam dan dokumentasi. 

Analisis data dilakukan dengan memberikan makna terhadap data yang berhasil 

dikumpulkan, dan dari makna itulah ditarik kesimpulan. 

  Hasil penelitian menunjukkan: (1) Pembiasaan bersalaman guru dan 

siswa untuk meningkatkan akhlak diawali dengan pembiasaan disiplin meliputi 

mengucapkan salam baik saat bertemu teman atau guru dan karyawan sekolah  

maupun saat masuk kelas sebelum proses pembelajaran dimulai, berjabat tangan 

dengan guru saat bertemu, membaca doa bersama-sama saat awal dan akhir 

pelajaran. (2) Hasil pembiasaan bersalaman guru dan siswa untuk meningkatkan 

akhlak siswa melalui metode pembiasaan sudah cukup baik, karena ada beberapa 

siswa yang sebelumnya dianggap akhlaknya kurang baik, setelah dilakukan 

pembiasaan bersalaman, akhlak siswa tersebut mengalami  perubahan perilaku 

yang positif.  

Cara guru menghadapi permasalahan yang dihadapi oleh guru Pendidikan 

Agama Islam, adalah: dengan memberikan kesadaran bagi siswa untuk 

melaksanakan pembiasaan bersalaman tersebut agar dapat membina akhlak 

mereka dengan baik. Guru juga memberikan motivasi bagi siswa agar siswa 

memiliki semangat untuk melaksanakan membiasaan bersalaman.  
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ABSTRACT  

Halimatus, Sa'diyah, 2021. The habit of shaking hands with teachers and students 

to improve morals at the Qathrunnada Islamic Elementary School, Ngawen 

Parerejo, Purwodadi . Essay. Islamic Religious Education, Faculty of Islamic 

Religion, University of Yudharta Pasuruan. Supervisor: 1) Dr. Saifulah, M.HI 

  

Keywords: Habituation, Teachers, Students, Praiseworthy Morals, Shake hands 

         The background of this research is that the education of children from an early 

age should receive more serious attention, especially in moral education so that they do 

not become children who are weak in faith so that they grow up to become a pious and 

pious generation. The problem raised in this thesis is how to apply the habituation method 

in improving students' morals and how the results achieved in improving students' morals 

through the habituation method. This study aims to determine the extent to which the 

process of improving students' morals through the habituation method of shaking hands. 

The results of this study are expected to be used to improve the application of the habit of 

shaking hands with teachers and students to improve commendable character. 

This research is a qualitative research by taking the location in SD Islam 

Qathrunnada Ngawen Parerejo Purwodadi. Data was collected by conducting 

observations, in-depth interviews and documentation. Data analysis is carried out by 

giving meaning to the data that has been collected, and from that meaning conclusions are 

drawn. 

  The results showed: (1) The habit of shaking hands with teachers and students to 

improve morals begins with habituation of discipline including greeting both when 

meeting friends or teachers and school employees as well as when entering class before 

the learning process begins, shaking hands with teachers when meeting, reading prayers 

together -same at the beginning and end of the lesson. (2) The results of the habituation of 

shaking hands with teachers and students to improve students' morals through the 

habituation method are quite good, because there were some students who were 

previously considered to have bad morals, after the habituation of shaking hands, the 

students' morals experienced positive behavioral changes. 

The way teachers deal with the problems faced by Islamic Religious Education 

teachers, is: by providing awareness for students to carry out the habit of shaking hands 

so that they can develop their morals well. The teacher also provides motivation for 

students so that students have the enthusiasm to carry out the habit of shaking hands.  
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 مستخلص البحث
  

 نبذة مختصزة 

  

عادة مصافحت المعلمين والطلاب لتحسين الأخلاق في مذرست قطزونادا  .2021ح١ٍّبتٛس ، اٌسؼذ٠خ ، 
اٌتشث١خ اٌذ١ٕ٠خ الإسلا١ِخ ، و١ٍخ اٌذ٠ٓ الإسلاِٟ  .ِمبي .الابتذائيت الإسلاميت ، نجاوين باريزيجو ، بورودادي 

 س١ف الله .د (1 :اٌّششف .، ربِؼخ ٠ٛداستب ثبسٛسٚاْ

  

 اٌتؼٛد ، اٌّؼٍّْٛ ، اٌطلاة ، الأخلاق اٌح١ّذح ، اٌّصبفحخ :الكلماث المفتاحيت

خٍف١خ ٘زا اٌجحج أْ تؼ١ٍُ الأغفبي فٟ سٓ ِجىشح ٠زت أْ ٠حظٝ ثب٘تّبَ أوخش رذ٠خ ، لا س١ّب فٟ اٌتشث١خ          

اٌّشىٍخ اٌتٟ أح١شد فٟ ٘زٖ  .الأخلال١خ حتٝ لا ٠صجحٛا أثٕبا ظؼفبا الإ٠ّبْ حتٝ ٠ىجشٚا ١ٌصجحٛا ر١لالاً تم١بلاً ٚسػ١بلاً 

اٌشسبٌخ ٟ٘ و١ف١خ تطج١ك أسٍٛة اٌتؼ٠ٛذ فٟ تحس١ٓ أخلاق اٌطلاة ، ٚو١ف تتحمك إٌتبئذ فٟ تحس١ٓ أخلاق اٌطلاة 

تٙذف ٘زٖ اٌذساسخ إٌٝ اٌتؼشف ػٍٝ ِذٜ ػ١ٍّخ تحس١ٓ أخلاق اٌطلاة ِٓ خلاي أسٍٛة  .ِٓ خلاي أسٍٛة اٌتؼ٠ٛذ

ِٓ اٌّتٛلغ أْ تستخذَ ٔتبئذ ٘زٖ اٌذساسخ ٌتحس١ٓ تطج١ك ػبدح ِصبفحخ اٌّؼ١ٍّٓ ٚاٌطلاة  .اٌتؼ٠ٛذ ػٍٝ اٌّصبفحخ

 .ٌتحس١ٓ اٌشخص١خ اٌزذ٠شح ثبٌخٕبا

غاوين فاريريجا الاثتذائ١خ الإسلا١ِخقاترونناداِذسسخ ٘زا اٌجحج ٘ٛ ثحج ٔٛػٟ ِٓ خلاي أخز اٌّٛلغ فٟ 
٠تُ تح١ًٍ اٌج١بٔبد ِٓ خلاي  .تُ رّغ اٌج١بٔبد ِٓ خلاي إرشاا اٌّلاحظبد ٚاٌّمبثلاد اٌّتؼّمخ ٚاٌتٛح١ك .فوروادادي

 .إػطبا ِؼٕٝ ٌٍج١بٔبد اٌتٟ تُ رّؼٙب ، ِٚٓ ٘زا اٌّؼٕٝ ٠تُ استخلاص إٌتبئذ

ػبدح ِصبفحخ اٌّؼ١ٍّٓ ٚاٌطلاة ٌتحس١ٓ الأخلاق تجذأ ِٓ اٌتؼٛد ػٍٝ الأعجبغ ثّب  (1) :أظٙشد إٌتبئذ  

فٟ رٌه اٌتح١خ ػٕذ ِمبثٍخ الأصذلبا أٚ اٌّؼ١ٍّٓ ِٚٛظفٟ اٌّذسسخ ٚوزٌه ػٕذ دخٛي اٌفصً لجً ثذا ػ١ٍّخ اٌتؼٍُ ، 

ب  ٔتبئذ اػت١بد  (2) .ٔفس اٌشٟا فٟ ثذا٠خ اٌذسس ٚٔٙب٠تٗ -ٚاٌّصبفحخ اٌّذسس١ٓ ػٕذ الارتّبع ، لشااح اٌصٍٛاد ِؼلاً

اٌّصبفحخ ِغ اٌّؼ١ٍّٓ ٚاٌطلاة ٌتحس١ٓ أخلاق اٌطلاة ِٓ خلاي أسٍٛة اٌتؼٛد ر١ذح ٌٍغب٠خ ، ح١ج وبْ ٕ٘بن ثؼط 

اٌطلاة اٌز٠ٓ سجك أْ اػتجشٚا أْ ٌذ٠ُٙ أخلاللاًب س١ئخ ، ثؼذ اػت١بد اٌّصبفحخ ، فإْ شٙذد أخلاق اٌطلاة تغ١شاد 

 .سٍٛو١خ إ٠زبث١خ

ِٓ  :اٌطش٠مخ اٌتٟ ٠تؼبًِ ثٙب اٌّؼٍّْٛ ِغ اٌّشىلاد اٌتٟ ٠ٛارٙٙب ِؼٍّٟ اٌتشث١خ اٌذ١ٕ٠خ الإسلا١ِخ ٟ٘

ب اٌذافغ  .خلاي تٛػ١خ اٌطلاة ثّّبسسخ ػبدح اٌّصبفحخ حتٝ ٠تّىٕٛا ِٓ تط٠ٛش أخلالُٙ ثشىً ر١ذ ٠ٛفش اٌّؼٍُ أ٠علاً

  .ٌٍطلاة حتٝ ٠ىْٛ ٌذٜ اٌطلاة اٌحّبس ٌٍم١بَ ثؼبدح اٌّصبفحخ
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